



よしだしょうがっこうの みなさんへ



らいしゅうの「スクールガードかんしゃのかい」に おまねきくださり、ありがとうございます。いっしょに きゅうしよくを たべながら おはなしできるのを とても たのしみに しています。

わたしたち 「ふじよしだ ふれあいたい」は 2004ねんに ふしんしゃや じこから しょうがくせいを まもろうと とうげこうの みまもりを はじめました。

まいつき 15日に よしだしょうがっこうに あつまって はなしあいを しているのを みたことが あるかな。 21日には きいろいジャンパーを きていくので、きがるに こえを かけてくださいね。

ぼうはんズザー は ないますか？ ひかいますか？

ならしたことがなくとも でんちが ふるくなると おとがでなくなったり、ライトが つかなくなったりすることもあるそうです。

てんけんして、いざというときに つかえるように しておきましょう。



不審者情報

2月13日現在 新たな情報はありません

吉田小学校の 登下校時刻の変更

3月15日（木）卒業式準備 1～4年生：13:50下校 5年生：15:30下校
6年生：14:10下校

3月16日（金）卒業証書授与式 児童登校7:50（5・6年生） 12:45頃下校

※あくまでも予定です。急な変更もありますので、詳細は、学校のお便りをご覧ください。

次のいい子の日は**3月15日(木)**です。吉小校門前 朝8時頃集合

路面の凍結・積雪が予想されますので、足元に気をつけておこしてください

富士吉田ふれあい隊は2004年から吉田小学区で登下校の見守り活動を続けている自主防犯団体です。

2月の子ども食堂はおやすみです。

富士吉田ふれあい隊のあゆみ 2018年2月

2004年 春 班登校の児童に不審者声掛けをきっかけに、登校につきそう保護者があらわれ、防犯、交通安全の面からも子どもを見守ろうという機運が高まった。

2004年9月16日 富士吉田ふれあい隊設立総会。発起人6名が声をかけ、10月15日から毎月15日を「いいこの日」とよび、吉田小学校まで児童と共に歩き、あいさつ運動をすることにする。初代代表は長田金男氏(故人)

2004年10月15日 第1回いいこの日。参加者12名。通学路の危険箇所、児童の登校の様子など報告しあう。以後、8月、荒天をのぞき、雨天でも月1回実施中。

2004年12月15日 ふれあい隊だより第1号発行。以後8月以外毎月発行。

2005年7月6日 西桂町青少年を健全に育む会主催による家庭教育講演会で講演。

2005年10月26日 山梨県防犯リーダー研修会に参加。以後毎年参加。

2006年1月16日 ふれあい隊活動に共感した民生委員6名が初参加。

2006年2月22日 富士吉田警察より警察協力者感謝状を授与される。以後年2014年まで授与される。

2006年4月1日 ふれあい隊代表が長田金男氏から遠藤伸子氏に代わる。

2006年5月9日 警察庁の「地域安全安心ステーション」事業のモデル地区に選ばれ、富士吉田署で指定書が交付、警察よりユニフォーム、防犯グッズなど無償貸与される。

2006年10月18日 甲府市で行われた安全・安心なまちづくり県民大会に参加。ふれあい隊代表が大会宣言を行う。

2007年1月9日 富士吉田警察署主催「子ども110番教室」に参加。

2007年6月21日 甲府市自主防犯団体リーダー研修会で講演をする。

2007年12月12日 研修旅行で富士吉田を訪問した茨城県の防犯団体と意見交換会。

2008年10月9日 富士五湖地域防犯ボランティア協議会が発足。ふれあい隊代表が理事に選出される。

2008年10月16日 都留市で行われた安全・安心なまちづくり山梨県民大会で富士吉田ふれあい隊が知事より表彰される。

2011年7月5日 富士吉田市社会教育福祉協議会よりボランティア団体助成交付金を受ける。以後継続。

2011年10月15日 市民活動を紹介する「ふじよしだフォーラム2011」へ初参加。

2012年10月18日 安全・安心なまちづくり山梨県民大会で、遠藤代表が特別功労賞を受け、参加者を代表して大会宣言を行う。

2012年11月～12月 吉田小学校のふれあいタイムで、ふれあい隊の活動を通して感じていることなどの話をする。各学年ごとに、6回、メンバー2～3名が参加。

2013年4月 吉田小学校の駐車場、スロープを設置することで車が校庭から乗り入れることが可能となった。

(*ふれあい隊提案)

2014年9月 10周年にあたり、シンボルマークのアカゲラのデザインを改め、Tシャツを作成した。

2014年10月 創立10周年を記念してふれあい隊ポスターコンクールを実施。ふじよしだフォーラム会場で展示。小学校にて表彰式を行った。

2014年11月 文部科学大臣より「学校安全ボランティア活動奨励賞」を受賞。

2016年5月 岳麓自動車教習所と富士吉田警察の協力を得て、安全スキルアップ研修会を開催し、安全な旗振りの実習を行った。

2018年2月 吉田小学校スクールガード感謝の会に参加。

現在約30名が各々のペースで登下校の見守り活動を行っている。

毎月15日の「いいこの日」には、富士吉田警察、吉田小学校職員、教育委員会、スクールサポーターなども参加して、ふれあい隊便りを配布し、情報交換のミーティングを行っている。